
L’Amico Samuele 

Il nome Amici di Betania già ci dice chiaramente tutto ciò che c'è da sapere a proposito di tutti 
noi che ne facciamo parte . Siamo prima di tutto Amici come tanti altri , quegli amici che si 
raccontano a vicenda la loro vita , che sanno ascoltarsi ed ascoltare , che sanno rispettare e 

rispettarsi ma che soprattutto hanno un punto di riferimento in comune : L'infinito Amore che 
solo Gesù può donare . L'essere Amici di Betania in particolare ci impegna a prendere esempio 
da quella casa che per Gesù è stata casa di pace , di servizio ma soprattutto di amicizia . Non 
esiste modello più alto di amicizia se non quello che Gesù rende tangibile nella casa di Betania 
. Con tutti i limiti che come esseri umani ci portiamo appresso non abbiamo timore di tentare 
continuamente di raggiungere, attraverso i nostri piccoli gesti di amore all'interno della 
comunità di Betania e delle varie realtà parrocchiali , quel meraviglioso esempio di gioia 
evangelica che Gesù dona alle persone che abitano la casa di Betania . Non penso ci siano altre 
parole da aggiungere , il nostro obbiettivo è ben chiaro : Vogliamo essere Amici dell'Amicizia , 
quella vera , quella con Dio .  
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